Newsletter April 2014

Lange nichts mehr an News geschickt. Darum möchte ich gerne ein bisschen Werbung für ein paar Videos meinerseits machen. Vielleicht habt ihr ja über die Ostertage etwas Zeit zum schauen.

Die 1000 Klick Grenze von "Glück" unter http://youtu.be/BgDqW2flc1k ist überschritten - Cool!.

Aber auch ein weiteres Videointerview könnte euch interessieren und braucht etwas mehr Aufmerksamkeit. Leider bin ich bisher nicht zum promoten gekommen. Die zwei letzten Februar Wochen war ich nämlich auf Klosett TV. Ihr könnt es aber direkt unter http://www.youtube.com/watch?v=6BL2j1hLwa0 jederzeit auch weiter anschauen. War ein wunderschöner Sound aufm Klo, aber Gottseidank gibt es noch kein Geruchsfernsehen. Auf jeden Fall ein Riesenspaß.

Alles auch auf meinem neuen Youtube Kanal unter "RolAnd TheRol" zum Schmökern.

Empfehlungen sind dabei das Livevideo zu "Klatschnass" unter http://youtu.be/jNfcqV2mURw und ein Animationsvideo das mir mein Arbeitskollege Kenan gedreht und modelliert hat über das Windrad "Sturmkind" das so gerne frei sein möchte, siehe http://youtu.be/lpiETa5HWIU

Die Munich Song Connection und der erste Song Slam Münchens sind umgezogen in das renommierte Theater Drehleier in der Rosenheimer Straße. Am Do. 1.5.2014 ist dort schon die zweite Show nach unserem einjährigen Jubiläum. Es sind wieder tolle Künstler die sich auf dieser einzigartigen Bühne präsentieren und um Eure Gunst werben werden. Wir hoffen dass Ihr auch an der neuen Location wieder mit dabei seid und freuen uns auf Euch. Außerdem gibts in der Drehleier richtige Stühle und ein gutes Essen.

Lets Rol unter www.therol.de und www.thewonderingmen.de stehen weitere Termine